

けんしんようKIDSスポーツ大会

多くの皆さまにご参加いただき、ありがとうございました



ドッジボール参加12チームが大集合!



ドッジボールの試合時間は5分1セット。ボールを投げる、受ける、避けるというプレーに尽き、攻守が目まぐるしく入れ替わります。勢いのあるボールに立ち向かう姿がカッコイイ!

令和7年4月6日(日)、近くの桜並木がピンク色に染まり始めた安中しんくみスポーツセンターで「けんしんようKIDSスポーツ大会」が開催され、安中・富岡・高崎と周辺地域の小学生ドッジボール12チームと、碓氷・安中、甘楽・富岡、高崎市内の小学生サッカーチーム10チームが熱戦を繰り広げました。
屋外ではキッチンカーが出店し、ピザや唐揚げ、パキスタンドッグ、焼き芋のスイーツなどを提供。多くの利用があり、お祭り気分が盛り上がりました。
また、群馬ヤクルト販売株式会社、株マンナンライフさまからご協賛の品をたくさん頂戴しました。誠にありがとうございました。

優勝

ドッジボール



ドッジボールの優勝チームは『安中ジャイアンツ』
ジュニアの部の優勝チームは『安中スピリッツ』

優勝

サッカー



サッカーの優勝チームは『ゴラッソ高崎FC』



小学生サッカーの試合は1チーム8人で行います。やる気も闘志も侍ブルー(日本代表)に負けていません!



ドッジボールの選手宣誓



サッカーの開会式



参加賞は、(有)名月堂さま製造のサッカーボールとドッジボールをデザインした磯部せんべい。



テント内では職員が来場者にバルーンをプレゼント。



ピザや唐揚げ、パキスタンドッグ、熟成つぼ焼き芋のスイーツなどキッチンカーも出店。



安中観光キャンペーンレディも交通安全を呼びかけました(当組合職員:写真左)。



春の交通安全運動も実施。ラリー車やパトカーの展示も行われ、子どもたちの興味を誘いました。

新入職員が入組しました！

研修で飛び出した広報誌の特集企画

令和7年4月、当組合では9名の新入職員を迎えました。2週間にわたる新入職員研修が行われ、信組職員として必要な知識やマナーなどを学んだほか、広報誌『Shin』の特集記事として、若年層の取引拡大をテーマに企画案を考えました。



イベントも店もエキサイティング

高崎 エリア

■群馬お肉の祭典 in TAKASAKI
高崎もてなし広場で4月中旬に開催。ワニ手羽ステーキやカンガルーステーキも飛び出す。

■金井いちご園
ジャム、ストロベリーポンポン、アサイベリースムージー、いちご大福とスイーツ系も充実。

■微笑庵
いちごを餡にした「ちごもち」、ブルーベリーが詰まった「しずくもち」など、極上の和菓子を提供する話題の店。



昔懐かしい風景がエモい

富岡 エリア

■一之宮貫前神社
富岡市一ノ宮に鎮座する1500年の歴史を持つ神社。

■Ran Ran Café
パンケーキやオムライスなど、卵のおいしさを追求するカフェ。

■もみじ平総合公園
散策やジョギングなどが楽しめる。県立自然史博物館もある。

■高田食堂
かつて工女がカレーを目当てに通ったという富岡製糸場近くの路地裏に立つ大衆食堂。

■肉の専門店・岡重
富岡製糸場近くにある昔ながらのお肉屋さん。富岡のソウルフード・ホルモン揚もある。

■陶房遊ら里
カップや湯飲みなど好きなものを作れる陶芸教室。

藤とイチゴとグルメのまち

藤岡 エリア

■藤岡ふじまつり

みかぼみらい館周辺で、4月下旬からGW期間中に開催。会場内では市内物産市やふじの即売会、野外コンサートなどが行われる。



■桜山公園

30分以内の散策コースや、1時間半～2時間半のハイキングコースがあり、四季折々に楽しめる。

■Perte(ペルティ)

コスパが良いと評判のステーキとパスタの店。

■おとぎの森café

卵をたっぷり使った米粉のパンケーキが看板メニュー。おとぎ話に出てくるような可愛いカフェ。

■中野ストロベリーファーム

いちごを1パック分以上使用した「いちごシェイク」が大人気。

■てんぷら味処 司

県内屈指の天ぷら専門店。その技術と味わいをランチでも気軽に楽しめる。



クリスマス会など教会のイベントや学校の礼拝、OB・OGの同窓会、施設への慰問等、活躍の場を広げている新島学園高校・聖歌隊の皆さん



お礼に合唱を披露した「りす組」さん

目配りのある丁寧な保育を実践

社会福祉法人日枝会「榎保育園」では、「乳幼児時代に豊かな愛情と適切な関わりを施す中で、子どもたちの自発性、自主性、社会性などを育み、望ましい未来への基礎を培う」ことを保育方針に掲げ、その実践に努めています。0～1歳児、2歳児、3歳児、4～5歳児のクラス編成で、50余名の園児がいます。



社会福祉法人 日枝会 榎保育園

高崎市上並榎町1150-1
TEL: 027-361-2617



令和7年3月10日(月)、高崎市上並榎町の榎保育園に新島学園高校・聖歌隊の皆さんが来園し、「りす組」の園児たちの卒園を祝いハンドベル演奏や合唱を披露してくれました。台の上には様々な大きさの金属製の鐘「ハンドベル」が並べられました。その中には振り子が内蔵され、鐘を振って振り子が鐘に当たると「天使の歌声」と称されるほど美しい音色が響きます。鐘によって出る音が違

うため、演奏者ひとり一人が複数の鐘を持ち替えながら一つの曲を紡いでいく様子が新鮮で、美しい音色はもちろん、素晴らしいチームワークに目を奪われました。ハンドベル演奏3曲と、『カントリー・ロード』変わらないものの2曲の合唱を披露してもらったお礼に、「りす組」の園児たちが元気づく「さんぽ」(となりのトトロ)を合唱しました。

美しいハンドベルの響きに
包まれた春のよき日

四季折々の行事を通して豊かな情緒を育てる

お花見、プール遊び・納涼祭、交通安全教室・運動会・親子バス遠足、クリスマス会・プラネタリウム鑑賞、節分豆まき・避難訓練、ひな祭り・お別れ遠足など、昔ながらの行事なども取り入れ季節の情緒を楽しむ環境があります。



自慢の美味しい給食とおやつ

専属の栄養士が考えた献立を園内で調理して提供する給食・おやつは、美味しいと子どもたちに大好評。クリスマス、豆まき、ひな祭りなど行事に合わせた献立は特別感たっぷりです。園児たちの心に楽しい記憶として刻まれています。

